



# 心ひとつに

美郷中学校  
学校報 NO.41  
R5. 2. 22

## PTA授業参観日・PTA専門部会

2月16日（木）午後、第4回PTAと第2回PTA専門部会が開催されました。多数の方々にご来校いただき、ありがとうございました。

授業参観で、1年生は学級活動、2年生は各教科の授業、3年生は面接練習を行いました。1・3年生の授業には、保護者の方々に講師や面接官として参加していただきました。緊張感の中にも、和気あいあいとした雰囲気を感じられ、皆が笑顔になることができる一時でした。ありがとうございました。

PTA専門部会では、今年度の事業の振り返りや来年度への引き継ぎ事項等を話し合いました。お忙しい中、お集まりいただき、本当にありがとうございました。

全国的に見ると、PTAに加入しない保護者がいるなど、多様な考え方が広がりつつありますが、保護者と学校が、子どもたちの健やかな成長を願って協力し合うことに反対する人はいないと考えます。これからも、よりよいPTAの在り方について、皆さんと考えを出し合っていきたいものです。どうか、よろしくをお願いします！



【1年3組 授業参観の様子 2年4組】



【3年3組の授業参観】 【専門部会の様子】

## たんぼぼ教室

21日（火）午前、本校体育館で第4回たんぼぼ教室が開催されました。「たんぼぼ教室」とは、美郷町内3小学校と本校の特別支援学級に在籍する児童生徒の交流会です。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、第3回たんぼぼ教室（会場：六郷小学校）が中止となりましたが、第1回（千畑小学校）と第2回（仙南小学校）は無事に行われました。

今回は「卒業・進級おめでとうの会」ということで、「1年間のお互いのがんばりや成長を確かめながら、進級を喜び合うこと」「小・中学校を卒業する仲間にお祝いと感謝の言葉や気持ちを表すこと」「他校の友達と交流を図りながら、明るく楽しく会に参加すること」がねらいです。

本校が当番校ということで、会場準備から司会、ゲームの準備等を皆で協力してがんばり、小学生をお迎えしました。

ゲームで交流を深めたり、今年度の思い出を振り返ったり、卒業生からスピーチをもらったりプレゼントを贈呈したりと、楽しい一時を過ごすことができました。皆さん、お疲れ様でした！



【「卒業生からスピーチ」の場面】

## お知らせ

- ◎東北電力杯争奪 Jr. ユースフットサル大会  
(2月11日・12日 大曲体育館)  
優秀選手賞 美郷中Aチーム ○○○○  
美郷中Bチーム ○○○○
- ◎第49回草薙杯争奪中学生女子バレーボール大会  
第3位 (2月11日)



【校長室にあいさつに来てくれました！】

- ◎杏授苑さんに車いす2台を寄贈した際（学校報No.37に掲載）、お礼として図書券をいただいております。ご紹介が遅くなり、申し訳ありません。図書券の購入費として使わせていただきます。ありがとうございました。

